
Stv. Hatzig erkundigte sich nach der Ursache für die milchige Verfärbung des Leienbachs, welche 
vor kurzem wieder aufgetreten sei. Die Verwaltung teilt mit, dass bei einem solchen Auftreten 
in der Vergangenheit bereits eine Begehung mit dem Gewässerschutzbeauftragten 
stattgefunden habe. Die Ursache konnte jedoch bisher nicht ermittelt werden. 


